

EKSPOS

Operasi Libas Lodaya 2024: Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jun 9, 2024 - 08:54



Operasi Libas Lodaya 2024: Polres Sukabumi Tingkatkan Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - Polres Sukabumi meluncurkan Operasi Libas Lodaya 2024, sebuah inisiatif strategis untuk menekan angka kejahatan jalanan, termasuk curas, curat, curanmor, serta kejahatan yang menggunakan senjata api dan senjata tajam.

Operasi ini juga menargetkan pengawasan terhadap aktivitas geng motor dan premanisme, demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib bagi masyarakat Sukabumi.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, menjelaskan tujuan utama dari operasi ini adalah untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Operasi Libas Lodaya 2024 bertujuan untuk mengurangi angka kejahatan jalanan dan menciptakan rasa aman bagi warga Sukabumi. Melalui kampanye penyuluhan dan sosialisasi yang efektif, kami ingin masyarakat memahami pentingnya operasi ini," ujar AKBP Tony Prasetyo.

Humas Polres Sukabumi memainkan peran penting dalam menyukseskan Operasi Libas Lodaya 2024 dengan berbagai tugas dan tanggung jawab. Salah satu fokus utama adalah menyebarkan informasi yang akurat dan tepat waktu kepada masyarakat untuk mencegah penyebaran informasi yang salah dan kepanikan. Selain itu, Humas Polres Sukabumi juga bertugas membangun hubungan yang baik dengan media lokal, regional, dan nasional, memastikan liputan yang positif dan akurat terkait operasi.

"Hubungan yang baik dengan media sangat penting untuk memastikan informasi terkait operasi ini tersampaikan dengan benar kepada publik. Kami mengadakan konferensi pers dan mendistribusikan siaran pers secara rutin untuk memberikan update terkini tentang perkembangan operasi," tambah AKBP Tony Prasetyo.

Operasi Libas Lodaya 2024 juga berfokus pada edukasi masyarakat tentang keamanan dan pencegahan kejahatan. Melalui kampanye edukasi dan penyebaran materi informatif seperti brosur, poster, dan video, Polres Sukabumi berharap masyarakat lebih sadar akan pentingnya berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Partisipasi aktif dan dukungan masyarakat sangat kami harapkan. Dengan adanya kesadaran dan dukungan dari masyarakat, kami yakin Operasi Libas Lodaya 2024 dapat mencapai tujuannya dengan lebih efektif," tegas AKBP Tony Prasetyo.

Selain itu, Humas Polres Sukabumi juga menyiapkan rencana komunikasi krisis untuk mengatasi situasi darurat atau informasi yang salah terkait operasi. Pelayanan informasi publik yang responsif dan efektif juga disediakan untuk menjawab pertanyaan serta keluhan dari masyarakat dengan cepat dan tepat.

Dengan langkah-langkah strategis ini, Polres Sukabumi berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga. Melalui Operasi Libas Lodaya 2024, diharapkan persepsi positif masyarakat terhadap upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban semakin meningkat.